



9 de noviembre de 2022

## JUSTICIA

### Acepta culpa, se abrevia juicio y va 10 años preso

Mediante procedimiento abreviado, en el que se acreditó a **Luis Fernando "N"** la responsabilidad en la comisión del delito de homicidio, un Juez de Control **lo sentenció a 10 años de prisión**. El ahora sentenciado es responsable de haber **matado a tiros** en la gasolinera del bulevar **Forjadores de Sudcalifornia** y calle Pichilingue, de la colonia Los Tabachines, en La Paz, a Juan Antonio "N", quien se encontraba en un auto.

## DERECHOS HUMANOS

### Levanta el veto gobierno egipcio a Human Right Watch

Cinco años después de que se tomara la medida a modo de represalia, por la publicación de un informe en el que se documentaban **"incidentes rutinarios de tortura, abuso y desapariciones forzadas sistemáticas contra disidentes"**, las **autoridades egipcias** han desbloqueado el acceso a la página web de la ONG, lo que el subdirector de Oriente Medio y el Norte de África de HRW, **Adam Coogle**, calificó de "positivo", para enseguida recordar que hay muchas otras webs de noticias y derechos humanos que permanecen bloqueadas por su talante crítico.

## SEGURIDAD PÚBLICA

### Por guerra de cárteles, hacen arder una clínica

Hombres armados ingresaron a la **clínica San Fermín**, en la colonia Las Flores, en Celaya, Guanajuato y le prendieron fuego, además de dejar una narcomanta que atribuye el atentado al **Cártel Jalisco Nueva Generación**. Sofocado el fuego por el cuerpo de bomberos **solo quedaron dudas**. Tras la filtración de documentos del Ejército por el grupo hackers Guacamaya, la clínica era utilizada por miembros del **Cártel de Santa Rosa de Lima**.

## NACIONAL



### Al proyecto de Presupuesto de Egresos se lo llevó el Tren

Entre reclamos de los diputados de la oposición, negativa de Morena y sus aliados a cambiar nada del proyecto, la **Cámara de Diputados** aprobó en lo general el Presupuesto de Egresos de la Federación 2023, por 273 votos a favor, y 222 en contra, el cual propone **un gasto neto presupuestario** de 8.3 billones de pesos, lo que se traduce en un aumento de 11.6%, respecto al ejercicio fiscal anterior.

**Mal dirigido.** Las bancadas del PAN, PRI, PRD y MC denunciaron que en el PEF se destinaron más recursos al **Tren Maya**, al AIFA, refinería de **Dos Bocas**, se hicieron recortes al sector salud y a la compra de vacunas, y serán utilizados con fines electorales.

## INTERNACIONAL

### En medio de despidos masivos en tecnología, Meta recorta plantilla 13%

En la misma sintonía que el flamante dueño de **Twitter**, **Elon Musk**, quien recién hizo un drástico recorte en la empresa, **Mark Zuckerber** decidió reducir la plantilla laboral de **Meta**, por lo que despedirá a 11 mil empleados. Las contrataciones dentro del grupo también **están congeladas hasta finales de marzo** de 2023. A finales de agosto, **Snap**, la empresa matriz de **Snapchat**, eliminó alrededor del 20% de su personal y la semana pasada, **Stripe** (pagos en línea) y **Lyft** (reservas de coches con conductor), informaron de despidos masivos; mientras que **Amazon** congeló las contrataciones.

## DEPORTES



### Chucky Lozano anota un gol, da pase para otro y provoca expulsión

Si bien el arquero alcanzó a manotear la pelota que iba rasa y a su lado derecho, no fue suficiente para detener el penal **que cobró el recién ingresado Hirving Lozano**, para que el **Nápoles** se pusiera arriba 1-0 sobre el **Empoli**. El mexicano ingresó al minuto 64 y fue pieza clave en la victoria, ya que con su elusividad provocó la falta que causó la salida antes de tiempo de **Sebastiano Luperto** y dio el pase para el gol del polaco **Piotr Zieliński**, que dejó el 2-0 final. Este jugador polaco será rival de México en el **Mundial de Qatar** que está a días de iniciar.

## CULTURA

### Vuelve la FIL con gran ímpetu, pero sin simpatía presidencial

Ahora que el festival literario por excelencia regresa "con todo el ímpetu" tras la pandemia, su directora general lamentó la mala relación con el presidente **López Obrador**, quien no ha visitado el festival **pese a ser "siempre" invitado**. **Marisol Schulz** dijo que el mandatario no ha asistido a ninguna de las ediciones desde que tomó posesión y ha sido muy crítico con el festival, hasta el punto de no felicitarlo cuando obtuvo el **premio Princesa de Asturias en 2020**.

